

# Presseinformation

5. Februar 2015

## **„Gabriel-Stiftung für Menschen mit Behinderung“ ist Stiftung des Monats** **Staatssekretär Michael Bußer: „Ein selbstbestimmtes Leben ermöglichen“**

Wiesbaden. Der Sprecher der Hessischen Landesregierung, Staatssekretär Michael Bußer, hat die „Gabriel-Stiftung für Menschen mit Behinderung“ aus Frankfurt als Stiftung des Monats ausgezeichnet. „Die Stiftung kümmert sich um diejenigen, die aufgrund einer Behinderung Unterstützung benötigen und hilft Bürgerinnen und Bürgern, die in Not geraten sind. Ihr Engagement leistet einen wichtigen Beitrag, damit Menschen ihr Leben weitestgehend selbstbestimmt und aktiv gestalten können“, erklärte der Regierungssprecher.

Gemeinsam mit dem Michael-Verein sowie dem Raphael-Verein unterhält die Gabriel-Stiftung die „Gemeinschaft Altenschlirf“ im Vogelsbergkreis. Seit mehr als 30 Jahren bietet diese Einrichtung hilfsbedürftigen Menschen neben einer umfassenden Betreuung, Wohnraum und kulturellen Angeboten die Möglichkeit, eine Arbeit beispielsweise in der hauseigenen Käserei oder Bäckerei aufzunehmen. Mittlerweile arbeiten rund 340 Menschen in den drei Herbsteiner Ortsteilen Altenschlirf, Schlechtenwegen und Stockhausen zusammen.

Die Gabriel-Stiftung wurde im November 2007 ins Leben gerufen. 2014 richtete sie bereits zum dritten Mal ein Golfturnier in Altenstadt mit anschließender Tombola aus, deren Erlös der „Gemeinschaft Altenschlirf“ zugutekam.

**Hintergrund:**

Durch die Auslobung der „Stiftung des Monats“ werden durch den Hessischen Ministerpräsidenten Volker Bouffier besonders engagierte Stiftungen und ihre Projekte präsentiert, die den Bürgerinnen und Bürgern in Hessen als Anregung für ähnliches ehrenamtliches Engagement vorgestellt werden. Auf diese Weise sollen weitere Impulse für die Entwicklung der Stiftungslandschaft in Hessen erfolgen.

Die Stiftungen des Monats werden auf den Internetseiten [www.stiftung-hessen.de](http://www.stiftung-hessen.de) des hessischen Stiftungsportals vorgestellt. Mit der Würdigung ist ein Anerkennungsbetrag von 500 Euro verbunden, der – ganz im Sinne der Nachhaltigkeit – dem Stiftungskapital zufließen soll. Er ist symbolischer Ausdruck der Wertschätzung des Einsatzes der Stiftenden und ihrer ehrenamtlichen Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Regierungssprecher Michael Bußer wies darauf hin, dass jede gemeinnützige Stiftung mit Sitz in Hessen ihre Bewerbung auf den Internetseiten des Hessischen Stiftungsportals unter [www.stiftung-hessen.de](http://www.stiftung-hessen.de) einreichen kann.

\*\*\*